



Diversos exponentes regionales estuvieron presentes

Feria de hidrógeno verde más grande de América Latina culminó con gran presencia magallánica

● María José Navajas, directora regional de Corfo, señaló que “había un stand para pequeñas y medianas empresas de la región, liderado por el Hub Fpyme Magallanes, lo que visualizó en todo el pabellón lo que éstas están realizando”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con gran presencia magallánica se desarrolló durante la semana recién pasada la feria de Hidrógeno Verde más grande de América Latina en Metropolitan Santiago (ex Casa Piedra).

De la actividad, participó Jonathan Vergara, gestor del programa Transforma Hidrógeno Verde Magallanes, quien valoró el desarrollo de la feria tanto en los paneles de conversación y en el pabellón, en donde destacó la visualización que tuvo la Región de Magallanes y sus exponentes. “Se destacó el trabajo que está realizando la región en distintos frentes, en temáticas como el capital

humano enfocado en la educación técnico profesional, el desarrollo logístico y la articulación de una gobernanza activa para el cumplimiento de iniciativas que reducen las brechas existentes en relación a la industria”.

En la misma línea, María José Navajas, directora regional de Corfo, destacó que “había un stand para pequeñas y medianas empresas de la región liderado por el Hub Fpyme Magallanes, lo que visualizó en todo el pabellón lo que estas están realizando. También hubo un espacio específico para estudiantes de Magallanes con el profesor Javier Garay de Nobeles Australes y que fue compartido con Zanergy”.

Además, la directora regional participó



Gran presencia de Magallanes tuvo la feria de hidrógeno verde en Santiago.

junto al gobernador de Magallanes, Jorge Flies, en el panel ‘Legitimidad Social, clave para el desarrollo de la industria’, agregando que “cuatro de las seis personas participantes pertene-

cían a la región, quienes mostraron las visiones públicas-privadas y la participación de todo el capital social reunido en el marco del Transforma, el cual permite demostrar la

generación de espacio para todos y cómo estamos organizados”.

Feria Hyvolución Chile contó con más de 13 paneles temáticos con expertos líderes de la industria, un networking,

y stands con las últimas innovaciones en energía renovable, tales como una bicicleta asistida con hidrógeno verde y el primer camión impulsado por este mismo combustible en el país.